

Motorsportherz schlägt bald in Neuburg

Richtfest für das Kompetenz-Zentrum der Audi Motorsport Abteilung in Neuburg-Heinrichsheim

(ma) Das Motorsportherz von Audi schlägt demnächst in Neuburg: Im kommenden Sommer nimmt das Kompetenz-Zentrum Motorsport in Neuburg-Heinrichsheim seine Arbeit auf. Nun ist der Rohbau fertig und es wurde Richtfest gefeiert.

„Der Motorsport ist einer der Kernwerte von Audi“, erklärte Ulrich Hackenberg (Vorstand Technische Entwicklung) in seiner Ansprache inmitten des beeindruckenden Rohbaus auf dem nagelneuen Audi-Sportgelände. Im kommenden Sommer werden hier 300 Mitarbeiter einziehen und sich nicht nur um Entwicklung und Konstruktion der Rennbolide kümmern, sondern von Neuburg aus das Audi-Motorsportengagement weltweit steuern. „2013 war eines der erfolgreichsten Motorsportjahre in der Geschichte von Audi“, betonte Hackenberg. „Das Gelände des Audi Driving Experience Center bietet unserer Motorsport-Mannschaft beste Voraussetzungen für weitere Erfolge auf den Rennstrecken.“

Heimat im ehemaligen Supermarkt

Einen Blick zurück warf Audi-Motorsportchef Wolfgang Ullrich, der sich auf den Umzug seiner Mannschaft nach Neuburg freut. Schließlich arbeite man derzeit immer noch in einem aufgelassenen Supermarkt, den Audi Sport 1981 an der Roderstraße erworben hatte. Zwar wurde immer wieder zusätzlicher Platz etwa durch Container geschaffen, aber die Motorsportspezialisten haben sich von einem zum anderen Kompro-

miss voran gearbeitet. Nie war alles an einem Ort. Das ändert sich im kommenden Sommer. „Endlich!“, wie Ullrich betonte. Er und sein Team haben dann direkten Blickkontakt zur drei Kilometer langen Rennstrecke, die in diesem Fall wirklich vor der Haustür liegt. „Die Strecke wird für Rollout-Aktivitäten genutzt werden und nicht als Teststrecke für die Rennwagen.“ So werden es vor allem Audi-Kunden sein, die hier ihre Runden drehen, denn neben dem Motorsportzentrum hat hier auch der Kundensport (Audi Sport customer racing) sein neues Zuhause. Bereits ab Mai 2014 wird das Audi Driving Experience Center in Neuburg Fahr- und Sicherheitstrainings durchführen. Hierfür stehen unter anderem eine 30 000 Quadratmeter große Dynamikfläche, eine 2,2 Kilometer lange Handlingstrecke sowie ein Off-Road-Parcours zur Verfügung. Ein Highlight ist dabei der acht Meter hohe Steigungshügel. Außerdem bietet das zentrale Kunden-Center mit eigener Gastronomie künftig Räumlichkeiten für Veranstaltungen.

„Die beachtliche Investition der AUDI AG in Neuburg an der Donau ist für uns die Wirtschaftsnachricht des Jahrzehnts“, so Dr. Bernhard Gmehling, Oberbürgermeister der Stadt Neuburg. „Audi Sport beheimaten zu dürfen, ist aber sogar noch mehr. Denn ab kommenden Jahr schlägt das Herz der weltweit bekannten und erfolgreichen Abteilung hier bei uns. Das neue Kompetenz-Zentrum Motorsport ist dann in der ehemaligen Residenzstadt zuhause – das macht uns Neuburger stolz.“



High-Tech vor dem Rohbau: Motorsportchef Wolfgang Ullrich (rote Jacke) erläuterte Ulrich Hackenberg und Bernhard Gmehling den R18 e-tron. Foto: Arzenheimer